



VALDIZÁN TE INFORMA

"Acercando la salud mental a las poblaciones".



REFORZANDO LOS BUENOS HÁBITOS EN EL PERSONAL DE SALUD, EN EL DÍA MUNDIAL DE LA HIGIENE DE MANOS.

Actividad estuvo enmarcada en el lema de la Organización Mundial de la Salud – OMS. “Juntos aceleremos la acción” Salva vidas – Limpia tus manos.



05 de mayo de 2023 – RRPPII – HHV.- “La correcta higiene de manos es muy importante en la prevención de infecciones, conocer los pasos a seguir para esta acción, puede salvar vidas”; así lo señaló la Lic. Noemí Paz, jefa de la Oficina de Epidemiología y Salud Ambiental del Hospital Hermilio Valdizán. Es por ello, que en conmemoración de esta importante efeméride, se realizó un Concurso que tuvo por objetivo reforzar esta acción mediante la presentación de un video conteniendo una dinámica, sketch o presentación musical.

La actividad se desarrolló mediante plataforma zoom; los participantes enviaron su video al grupo organizador, plasmando contenidos que concientizan sobre los pasos para el correcto lavado de manos de manera amena.

La Dra. Gloria Cueva Vergara, directora general del hospital, enfatizó que es importante recordar estos procedimientos; debido a que nos ayuda en el quehacer diario y es parte de brindar un buen servicio a nuestros pacientes; además que es positivo en el cuidado propio de cada persona.

Fueron 4 equipos multidisciplinarios los que participaron: Pabellón 6 (Servicio de Hospitalización), Pabellón 5 (Servicio de Hospitalización); Centro de Rehabilitación de Ñaña y el Servicio de Trabajo de Servicio Social).

Los videos están disponibles en la cuenta de youtube del Hospital:

<https://www.youtube.com/channel/UCMFatHfqhw9KU iDwQYotzgw>



>>> GALERÍA FOTOGRÁFICA



EQUIPOS PARTICIPANTES.

Como todo los años, el 5 de mayo celebramos el "Día de la Higiene de las Manos", con el objetivo de movilizar a las personas de todo el mundo para aumentar la adherencia a la higiene de las manos en los establecimientos de salud, protegiendo así de las infecciones a los trabajadores de la salud y a los pacientes.

Fuente: OMS - OPS

